



1 FIN. Cette soirée a été organisée par la Fédération des étudiants valenciennois (FEV), étudiants de Valenciennes et de Cambrai pour fêter la fin des cours aux Tertiaires.
(Photos : Stéphane Robinet)

BAL DE FIN D'ANNÉE Pour les étudiants

AUX TERTIALES Comment fêter dignement la fin des cours ? Tout simplement en organisant une chouette soirée...



SPECTACLE.
Pour commencer la soirée, les étudiants qui y ont participé ont eu droit aux discours du député-maire Laurent Degallaix, puis du président de l'Université. Ensuite, un spectacle d'acrobates a été proposé.



3 TETE EN BAS. Acrobatie, toujours, pour un chouette spectacle auquel ont assisté les étudiants.



4 DJ. Et puis les DJ ont pris le relais pour une fin de soirée davantage « dance floor ».



5 SE RELÂCHER.
Une seconde partie de soirée - encadrée par un service de sécurité au top - qui a permis aux étudiants de se relâcher et de prendre un peu de bon temps avant les examens qui les attendent d'ici quelques jours. Et puis, comme on peut le voir, le décor était plutôt sympa.